FRANCOIS-XAVIER AMHERDT

Pour une éducation intégrale
en temps de crise

Résumé

Comment réaliser le veeu du pape Frangois d’établir un « nouveau pacte édu-
catif » pour accompagner '’humanité ? D’abord, en relevant les défis anthro-
pologiques des questions de genre, des rapports entre 'humain et l'animal et
du paradigme technoscientifique. Ensuite, en favorisant le décloisonnement
des savoirs et l'unification de la réalité éclatée. Puis, en visant une mission de
formation globale d’apprentissage et d’initiation a partir du patrimoine édu-
catif chrétien. Enfin, en cheminant vers un « nouvel humanisme intégral »,
conjuguant le respect de la dignité de la personne, la dimension communau-
taire de l'éducation, larticulation entre culture et foi, la recherche du bien
commun, la mise en ceuvre du discernement et la relation a l'ensemble de la
création.

Abstract

How can we fulfil Pope Francis’ wish to establish a “new educational pact” to
accompany humanity? Firstly, by taking up the anthropological challenges of
gender issues, the relationship between humans and animals and the techno-
scientific paradigm. Then, by encouraging the decompartmentalisation of
knowledge and the unification of fragmented reality. Then, by aiming at a
global training mission of learning and initiation based on the Christian edu-
cational heritage. Finally, by moving towards a “new integral humanism’,
combining respect for the dignity of the person, the community dimension of
education, the link between culture and faith, the search for the common
good, the implementation of discernment, and the relationship with the whole
of creation.
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